

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas karunia-Nya, serta senantiasa memberikan kekuatan dan kemudahan bagi penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pengungkapan Emisi Karbon Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Moderasi” skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Akuntansi. Dalam kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih untuk kedua orang tua penulis yaitu Bapak Agung dan Ibu Widya, atas doa dan dukungan yang selalu diberikan kepada penulis selama ini. Terima kasih pula kepada kedua adik penulis Mellysa dan Rehanindya, atas doa dan semangat yang selalu diberikan.

Saya juga ingin berterima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Hj. Dian Agustina, SE., M.Si., Ak., CA., CMA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga. Terima kasih kepada Bapak Iman Harymawan, SE., MBA., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga. Terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Hj. Sri Iswati SE., M.Si., Ak., CA. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing dan berbagi ilmu pengetahuan selama proses pembimbingan skripsi. Terima kasih kepada Bapak Prof. Tjiptohadi Sawarjuwono, M.Ec., Ph.D, CPA, CA, Ak selaku Dosen Wali yang telah memberi arahan selama menjalani perkuliahan. Selanjutnya kepada teman-teman penulis yaitu Irene, Prima, Silvi, Jane, Carissa, Banny, Nur, Ade, Ainur, Safa, Aulia, Emelia, Indah, Paramita, Celi, Amalia, Jojo, Dewi, Astri, Devina, dan Teman-teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih atas segala bantuan, dukungan dan doa yang diberikan kepada penulis selama masa perkuliahan.

Surabaya, 01 September 2020

Fabiola Kriswidyanti

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengungkapan emisi karbon terhadap nilai perusahaan dengan ukuran perusahaan sebagai variabel moderasi. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2016-2018. Sumber data yang digunakan pada penelitian ini didapat dari laporan tahunan atau laporan keberlanjutan perusahaan. Sampel dipilih dengan menggunakan *purposive sampling*. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Regresi Linier Sederhana dan *Moderated Regression Analysis* (MRA). Pengolahan data menggunakan bantuan program SPSS 25.0. Hasil penelitian menemukan bahwa pengungkapan emisi karbon berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan dan ukuran perusahaan dapat memoderasi antara pengaruh pengungkapan emisi karbon terhadap nilai perusahaan.

Kata kunci : Pengungkapan emisi karbon, nilai perusahaan, ukuran perusahaan